

先月は冷え込む日があったり夏のような暑さになったりと気温の変化が大きかったです。最近は、暖かいには中庭で日光浴や草むしりなどの外での活動も行っています。外に出ると、皆さんいい笑顔を見せてくれることが多いです。

3月末に植えたジャガイモと人参は無事芽が出ました。順調に育っていますが、ジャガイモは早速、虫に葉っぱを食べられてしまいました。4月中頃には、ほうれん草といんげんの種まきを行いました。早くも収穫時期が楽しみです。

ともだより

NO.120 令和7年5月

グループホーム ともいえ

あわら市二面2丁目 302 番地

TEL:0776-77-2261

直通:090-5681-3863

ホームページ:www.naruza.jp/



近所の公園へお花見に行ってきました。ちょうど桜が見ごろを迎えて満開になっていました。天気は少し悪かったですが、久しぶりの外出ということもあってか皆さん楽しそうに出ていました。



昼食は花見弁当ということでお寿司を出前しました。久しぶりのお寿司も堪能されていました。





この日は5月・6月用の表札飾りを作成しました。スイレンの池を題材にして、好きなところにスイレンの花や葉を池に浮かんでいるように貼ってもらいました。出来上がった作品はそれぞれの個性が出ています。



この日は天気が良く、風もあまりなかったので、中庭で日光浴をしながら歌を歌いました。別の日には大きなシャボン玉を飛ばして遊びました。



～令和7年度 第1回 運営推進会議の報告～

開催日時	4/16(水)13:30~14:30 なるざの森事務所にて(とものいえの隣の建物です)
参加者	主な議題
地域住民代表 2名 事業者 5名	・事業所からの報告(登録者数、主な活動状況、ひやりはっと報告、苦情報告等) ・委員からの意見・助言等
委員からの意見・助言 ▶新型コロナウイルスのクラスターは大変だったと思う。どの辺が大変で、どのように対応していたのか？	事業所からの返答・対応等 ▶一人ひとり居室はあるものの、認知症があるため、マスクをしてほしい・居室で過ごしてほしいと伝えてても伝わらない方は多く、陽性の方と陰性の方が接する場面はありました。また、陽性の方に接するときはガウンを着脱するためその手間や、ゴミ・排せつ物・食器・洗濯等の扱いも普段とは変わりました。また、あまり部屋に閉じこもっていると認知機能や身体機能の低下にもつながるため、時間を見て体操などもしていましたが、昼夜逆転した方もいらっしゃいました。

この他にも意見・助言等をいただいております。

運営推進会議は事業所の近況報告をしたり、参加者の方から様々な意見を聞いて取り入れていき、事業所をよりよくするための会議となっています。ご家族様も参加できるので、お時間が合う方はご参加の検討をお願いします。

次回は6月18日(水)13:30~14:30の予定となっております。

グループホームとものいえの精神

理念 安心・楽しみ・笑顔のある第二の我が家

目標 ① 安全に配慮し、家庭的で落ち着いた生活を送れるよう支援します
② 真剣に傾聴し、お一人おひとりの楽しみのもてる生活を支えます
③ あたたかい気持ちと笑顔で接し、信頼関係を築きます

今月の行事

ゆりの里ヘドライブ